

Prohíben reunión a oposición panameña

Ciudad de Panamá, 20 Oct. (DPA). El gobierno de Panamá prohibió hoy "terminantemente la reunión de los grupos de oposición convocada para el próximo jueves" informó un vocero de casa presidencial.

Señaló que "el consejo de ministros presidido por el presidente de la república Erick Arturo Delvalle prohibió la manifestación opositora anunciada para el próximo jueves en ciudad de Panamá.

Indica que "al mismo tiempo se giran instrucciones a las "Fuerzas de Defensa

de Panamá" (FDP), para que tomen las medidas que estimen necesarias para mantener el orden".

El acuerdo del consejo de ministros indica además que "se prohíbe la concentración anunciada ya que se considera que es una actividad subversiva, con alteración del libre tránsito y con fines de provocar el derrocamiento del gobierno".

Por su parte la "Cruzada Cívica Nacional" que aglutina a 112 organizaciones del comercio, industria, profesionales,

—Pasa a la página 38—

Aprobación de Kuwait al ataque de E.U. a Irán

Kuwait/Washington, Oct. 20 (DPA). Kuwait apoyó hoy expresamente el ataque de la víspera de Estados Unidos contra un campo petrolero iraní en el Golfo Pérsico. En un comunicado distribuido por la agencia noticiosa de Kuwait, el gobierno califi-

ca la acción de "respuesta mesurada" a las recientes agresiones iraníes contra petroleros norteamericanos ante la costa de este país.

El comunicado subraya que Kuwait no es parte en

—Pasa a la página 59—

Radio Católica protesta ante censura sandinista

Managua, Oct. 20 (UPI). Radio Católica de Nicaragua protestó por la censura de su primer programa informativo desde que se levantara una prohibición a sus transmisiones dentro del marco del plan de paz firmado por los presidentes centroamericanos en Guatemala, el cual estipuló la libertad de

prensa. El director de noticias de Radio Católica, Ignacio Briones, dijo que un funcionario del gobierno llamó ayer un minuto antes de que el programa informativo saliera al aire al mediodía, y que le dijo que el informativo no te-

—Pasa a la página 60—

Caída de Bolsa afectaría a millones en los E.U.

Nueva York, Oct. 20 (AP). Millones de norteamericanos podrían resultar afectados como resultado de la conmoción causada por las enormes pérdidas registradas ayer en la bolsa de valores, desde simples obreros metalúrgicos retirados a encum-

brados inversionistas bancarios.

Los economistas dicen que la estrepitosa caída en Wall Street, causante de una pérdida de más de 500,000 millones de dólares en el valor de las

—Pasa a la página 60—



EN LA BOLSA. París, Oct. 20 (AP-cablefoto). Un vendedor de Acciones de la Bolsa de Valores de Francia, reacciona al observar la pizarra. Hoy, al igual que ayer, hubo considerables descensos y se desarrolló una jornada de muchas transacciones.

Explosión sacude el Parlamento filipino

Manila, Oct. 20 (DPA). Una poderosa explosión sacudió hoy martes (local) el edificio del Parlamento filipino que aloja las oficinas de los miembros de la Cámara Baja, aunque sin registrarse desgracias personales, informó la policía en Manila.

La explosión ocurrió poco antes de iniciarse las actividades en el edificio y destruyó un panel de madera en una sala de sesiones que en ese momento se hallaba vacía.

Nadie reivindicó el incidente, el segundo en una semana desde que, el pasado miércoles, una pode-

—Pasa a la página 59—



LIBERADO. Beirut, Oct. 20 (AP-cablefoto). El menor Fadi Abu-Sweid, hijo de padres norteamericanos, fue liberado por sus secuestradores, luego de tres meses en cautiverio.



FUERTE EXPLOSION. Bogotá, Oct. 20 (AP). Restos de dos automóviles destruidos ayer por una fuerte explosión, en un

estacionamiento del Ministerio de Defensa. Grupos guerrilleros se atribuyeron el atentado que dejó siete heridos y 16 vehículos dañados.



EUFORICO. Tokio, Oct. 20 (AP-cablefoto). Hajime Tamura, reacciona eufóricamente, cuando ayer el Partido Democrático Liberal decidió que Noburo Takeshita sustituirá al primer ministro Yasuhiro Nakasone.

Considerable baja en Bolsa japonesa

Tokio, Oct. 20 (AP). Una oleada de ventas puso hoy el índice principal de la bolsa de valores de Tokio en una baja que representa más de cuatro veces el monto de cualquier otro declive de su historia como reacción a la jornada previa de crisis en Wall Street.

El promedio Nikkei de

—Pasa a la página 59—

A \$63 millones puede llegar déficit Vaticano

Ciudad del Vaticano, Oct. 20 (UPI). Una comisión de cardenales se reunió hoy para analizar las finanzas de la Santa Sede y buscar las maneras de lograr fondos para cubrir un déficit que se espera llegue al récord de 63

millones de dólares. El cardenal Agostino Casaroli, secretario de Estado del Vaticano, presidió la reunión en el Palacio Apostólico, de la que participaron tres de los

—Pasa a la página 60—

Shultz se reúne en Londres con el Rey Hussein y Howe

Londres, Oct. 20 (DPA). El secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, mantuvo hoy en Londres sendas reuniones con el Rey Hussein de Jordania y con el ministro del Exterior británico, Sir Geoffrey Howe.

Mientras que con el

soberano jordano centró sus conversaciones en la situación del Cercano Oriente, con Howe analizó las relaciones Este-Oeste y el control armamentista. Shultz, quien hizo escala en la capital británica

—Pasa a la página 59—

UNESCO inaugura XXIV Asamblea General Anual

París, 20 de Oct. (DPA). Con un discurso del director general saliente, Amadou Mahtar M'Bow, se inauguró hoy la 24 conferencia general de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura

(UNESCO). El Consejo Ejecutivo de la Organización había designado nuevo Director General, en una prolongada sesión la noche del domingo pasado, por 30 con-

—Pasa a la página 59—

Exhortan a Reagan a que convoque a una cumbre

Washington, Oct. 20 (AP). Dirigentes republicanos y demócratas del Congreso, aduciendo que "necesitamos algún liderazgo", exhortaron hoy al presidente Ronald Reagan a que convoque a una reunión cumbre para analizar la crisis en los mercados financieros mundiales.

Pero de inmediato la Casa Blanca echó un balde de agua fría a la idea.

"Es hora de enfrentar la realidad y buscar soluciones que generen confianza en Estados Unidos", dijo el presidente de la Cámara Baja, el representante demócrata Jim Wright. El legislador dijo que la caída de la bolsa ayer fue "un duro despertar" para el problema del financiamiento del déficit fiscal y privado.

"Es hora de empezar a pagar cuando se prestan los servicios que pedimos al gobierno", dijo Wright a los

periodistas al dar a conocer una invitación a Reagan para que analice con el Congreso el tema lo antes posible.

Wright vaticinó que la Cámara de Representantes aprobará la semana próxima un proyecto de 23,000 millones de dólares en reducciones presupuestarias y aumentos de impuestos para hacer que el déficit fiscal se ajuste a las previsiones de la ley Gramm-Rudman sobre ese tema. Reagan ha prometido vetar cualquier ley de aumento de impuestos.

Wright afirmó que si no se aprueba esa medida para contener el déficit, ello será visto en todo el mundo como un signo de que Estados Unidos "es incapaz de tomar decisiones duras y de administrar sus propios

—Pasa a la página 38—